

De la pause méridienne _ La Tessoualle



Luttons contre le bruit



Pour rappel, lors de l'enquête autour du bien vivre sur la pause méridienne, les enfants avaient mis en avant le bruit qui engendrait de la fatigue.

Aussi, avec le comité cantine (parents d'élèves, représentants d'enfants, directeurs d'écoles, élus et agents), nous avons réfléchi à des solutions, nous avons regardé ce qui se faisait dans d'autres restaurants scolaires.

Depuis la reprise des vacances d'avril, deux nouveautés sont arrivées :

- ◆ Sur le site de l'école du Moulin, les enfants lorsqu'ils arrivent au restaurant scolaire sont accueillis par une musique douce de bruit de nature, ce qui leur permet de s'asseoir et de commencer le repas calmement.
- ◆ Sur le site de l'école Notre Dame, le temps de repas étant plus court, la musique est mise en fin de repas et plus ciblée vers les maternels.
- ◆ Un feu tricolore a été installé pour leur montrer le niveau d'intensité du bruit. Après quelques semaines de test (jeu de crier pour faire réagir le feu) et quelques réglages, le feu a désormais pris sa place dans le quotidien des enfants et des agents.



STOP

Trop de bruit...

30 secondes de silence absolu pour redescendre dans la zone verte.

ATTENTION

A la limite de la zone rouge.

On essaye de chuchoter, de rire moins fort pour redescendre en zone verte.

C'EST SUPER ! Félicitations

Je mange calmement, je parle doucement avec mes camarades...le temps de repas est un véritable moment de détente.

Inscription restaurant scolaire 2024/2025

RAPPEL ... RAPPEL...RAPPEL...RAPPEL



Les dossiers d'inscription à la cantine sont à rendre impérativement pour le **lundi 17 juin 2024**.

Passé cette date, vos enfants ne seront pas admis la 1ère semaine de la rentrée à la cantine (du 2 au 6 septembre 2024).

(plus d'informations sur le site Internet de la Mairie)

Pour des questions, interrogations, les services de la mairie sont à votre disposition : mairie@latessoualle.com ou 02 41 56 32 74

Nouveauté : votre restaurant scolaire connecté !

A partir de septembre, votre restaurant scolaire aura son compte Facebook et Instagram...

Le temps méridien ... un temps de jeu

Avant ou après le repas, selon ses envies :

plutôt temps calme : jeu de société, coloriage, papotage....



plutôt sportif : basket, foot....



La formation des agents

Le 15 mai dernier, les agents intervenants sur le temps de pause méridienne ont suivi la formation « La relation avec le convive enfant ».

Ce moment convivial a permis d'aborder les thèmes suivants : identifier les caractéristiques et les enjeux du repas en restauration scolaire, développer ses connaissances sur le développement de l'autonomie et de la sociabilisation, appréhender la pause méridienne comme un temps éducatif et convivial.

Suite à cette formation, quelques nouveautés vont se mettre en place en septembre 2024, toujours autour du développement de l'autonomie de l'enfant et de la sociabilisation.



L'évolution du permis à points ...

Les agents accompagnés par Ludovic, Chef du restaurant scolaire, travaillent actuellement sur un permis à points « réel ». C'est-à-dire qu'à partir de septembre, chaque enfant aura comme un permis de restauration avec 10 points.

Comme habituellement, à chaque comportement inadapté, l'enfant perdra des points. Néanmoins ce ne sera plus un courrier qui sera transmis mais ce permis qu'il faudra signer (par l'enfant et les parents).

Ce document se veut aussi être un outil de communication avec les familles. Pour les maternels, il repartira systématiquement aux vacances de la Toussaint, ainsi les parents pourront savoir de façon personnalisée comment s'est passée cette 1ère période pour leurs enfants.

